

Des élus républicains en faveur des ventes à Cuba de produits agricoles nord-américains



La Havane, 7 nov. (RHC).- Des élus républicains se sont prononcés en faveur des ventes à Cuba de produits agricoles nord-américains.

Il s'agit de Rick Crawford, de Tom Emmer et de Roger Marshall. Ils se sont accordés à signaler que les agriculteurs des États-Unis ont besoin du marché cubain pour leur développement.

Le journal du Congrès nord-américain The Hill cite les propos de ces trois élus en faveur de la création de nouveaux points d'exportations pour les producteurs agricoles et des industries associées. «Cuba pourrait faire partie d'une telle initiative » signale le journal du Congrès des États-Unis. The Hill rappelle que si Washington levait le blocus économique, commercial et financier appliqué contre Cuba depuis presque 60 ans, notre pays importerait aisément des produits agricoles nord-américains de haute qualité dont le riz, le blé et le soja.

Rick Crawford, Tom Emmer et Roger Marshall se sont prononcés pour l'adoption d'une loi permettant le crédit privé et le financement des ventes de produits agricoles sur le marché cubain afin de garantir la croissance durable des exportations nord-américaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175953-des-elus-republicains-en-faveur-des-ventes-a-cuba-de-produits-agricoles-nord-americains>



Radio Habana Cuba